

PERSONAL INFORMATION		المعلومات الشخصية	
Name:	Latifa Fayez Oqab Al Harbi	الاسم:	لطيفة بنت فايز بن عقاب الحربي
Nationality:	Saudi	الجنسية:	سعودية
Marital Status:	Married	الحالة الاجتماعية:	متزوجة
ID No.:	1027089281	رقم الهوية:	١٠٢٧٠٨٩٢٨١
Address:	Jubail Industrial, KSA	العنوان:	الجبيل الصناعية ، المملكة العربية السعودية
Mobile:	0500407595	جوال:	
E-mail:	laalharbi46@gmail.com	البريد الإلكتروني:	
Academic Qualification		المؤهل العلمي	
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Bachelor Degree in Arabic Language (2003 – 2007). <ul style="list-style-type: none"> ○ The Public Authority for Applied Education & Training in Kuwait. 		<ul style="list-style-type: none"> ● بكالوريوس لغة عربية (٢٠٠٣ – ٢٠٠٧). ○ الهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب بالكويت 	
Training Courses		الدورات التدريبية	
<ul style="list-style-type: none"> ❖ (Certified Trainer of Trainers) Course from Bright Goals Institute. ❖ Executive Secretarial Series Course from Doroob of the Social Development Fund. ❖ Content E-Marketing Course from the National Entrepreneurship Institute. ❖ The Signed Fellow Course (Principles of Learning Sign Language) from Doroob. ❖ Professional Secretarial Methods Course for Managing the Offices of Executive Leaders from Al Kawthar Training Center. ❖ Graphic Design course from Phases Training Center. 		<ul style="list-style-type: none"> ● دورة (مدرب مدربين معتمد) من معهد الاهداف اللامعة. ● دورة سلسلة سكرتارية تنفيذية من دروب التابع لصندوق التنمية الاجتماعية. ● دورة التسويق الإلكتروني بالمحتوي من معهد ريادة الأعمال الوطني. ● دورة الزميل الإشاري (مبادئ تعلم لغة الإشارة) من دروب. ● دورة أساليب السكرتارية الاحترافية لإدارة مكاتب القادة التنفيذيين من مركز الكوثر للتدريب. ● دورة التصميم الجرافيكي من مركز أطوار التدريب. 	
Work Experience		الخبرات العملية	
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Teaching experience in the Ministry of Education in Kuwaiti Curriculum as an Arabic Language Teacher (2007-2020). 		<ul style="list-style-type: none"> ● خبرة في التدريس في وزارة التربية في الكويت بوظيفة معلمة لغة عربية (٢٠٠٧ – ٢٠٢٠م). 	
Interests		الإهتمامات	
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Inquisitive to find out what's new. ❖ Literary Items and Literature. 		<ul style="list-style-type: none"> ● حب الإطلاع واكتشاف كل ما هو جديد. ● قراءة الشعر والأدب. 	
Skills		المهارات	
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Very Good command of English Language ❖ Very Good in Computer use ❖ Discipline in Appointments ❖ Accept and take responsibility ❖ Fidelity to work. ❖ Able to work under pressure ❖ Decisions Maker in a timely manner ❖ Dealing with teamwork and motivate them 		<ul style="list-style-type: none"> ● مستوى جيد جدا باللغة الانجليزية ● إجابة استخدام الحاسب الالى ● الإنضباط في المواعيد ● تقبل وتحمل المسؤولية ● الإخلاص في العمل ● تحمل العمل تحت الضغوط ● اتخاذ القرارات المناسبة في أصعب الظروف ● التعامل مع فريق العمل وبث الحماس 	